

# Tag der offenen Höfe



Tigers der Schiller Schule

Am 10. September hatten wir einen etwas ungewöhnlichen Auftritt zum Tag der offenen Höfe in Jena-Burgau. Wir traten in einer Kirche auf. Anfangs konnten wir uns nicht umkleiden, da noch ein Orgelkonzert statt fand. So probten wir erst einmal hinter der Kirche alles durch. Dann ging es endlich hinein. Ein Vorhang war hinten gespannt worden und dahinter sollten sich die Kinder umkleiden. Das hieß, sie durften während der Veranstaltung nicht „schnattern“, sonst hätten sie beim Umkleiden das Programm gestört.

Etwas komisch war, dass einige Leute das Programm oben von der Empore anschauen wollten. Dazu mussten sie aber hinter dem Vorgang durch, um zur Treppe zu gelangen. Für die Mädels nicht schön, denn sie standen etwas unbedeckt da.



Future Girls



Flotte Käfer mit Heißer Sommer